



Realiza Comisión reunión de trabajo “Ruta hacia la COP27 de Cambio Climático”



Boletín No.2922

Realiza Comisión reunión de trabajo “Ruta hacia la COP27 de Cambio Climático”

La Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales, que preside la diputada Karen Castrejón Trujillo (PVEM), llevó a cabo la reunión de trabajo “Ruta hacia la COP27 de Cambio Climático”.

Participaron legisladores y funcionarios que integrarán la delegación, a fin de tener un diálogo directo con el embajador de Egipto en México y preparar su estancia en Sharm El-Sheikh, Egipto.

La diputada Castrejón Trujillo dijo que, a 12 días de iniciar la décimo séptima Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas, “para ninguno de nosotros son ajenos los gravísimos efectos del cambio climático, especialmente en un país vulnerable como México, donde las zonas costeras sufren los efectos de huracanes y tormentas, o las intensas sequías en la zona norte de la nación”.

Puntualizó que hay otros efectos graves: falta de alimentos, conflictos sociales, destrucción del hábitat, desplazamiento forzoso de comunidades, tanto de personas como de fauna y hasta desaparición de especies. “No son privativos de México, ocurren en otras latitudes y es aún más evidente en materia de recursos naturales. La degradación del medio ambiente, tarde o temprano, cobra factura”.



La presidenta de la Comisión de Cambio Climático y Sostenibilidad, diputada Edna Gisel Díaz Acevedo (PRD), dijo que se mirará a Egipto como capital de la acción climática y en favor de crear infraestructura amable con el medio ambiente, en lo que será la demostración al mundo de que Egipto enfrenta la crisis climática con creatividad, modernidad y conciencia como antesala de esta Cop27 de las Naciones Unidas.

Señaló que entre ambos países existen 64 años de buenas relaciones fundadas en la cooperación y el diálogo. “La Cop será una oportunidad para verificar los compromisos que las naciones asumen en cuanto a la adaptación y mitigación; es una gran oportunidad para México de conocer las prioridades de Egipto y con ello ir a fondo en un ejercicio de memoria y de reflexión trayendo a la actualidad la enorme sabiduría que los distingue”.

La diputada Adriana Bustamante Castellanos (Morena) manifestó que es importante esta reunión previa a la Cop27. “A nivel federal estamos proponiendo reformas y leyes, pero si en los gobiernos municipales y localidades toman decisiones que van en contra del medio ambiente esas pequeñas decisiones son como un gotero de contaminación o de daños que repercuten en nuestra salud, bienestar y en el medio ambiente”.

El diputado Gabriel Ricardo Quadri de la Torre (PAN) indicó que se está demostrando que las políticas de cambio climático son también políticas económicas, de desarrollo, que generan crecimiento, empleo, cambio tecnológico y competitividad. “Los países que más avanzan en sus políticas climáticas son los que tienen condiciones de competitividad más ventajosas”.

La diputada Mirza Flores Gómez (MC) externó que será una delegación comprometida y con el interés profundo de contribuir con acciones e implementaciones de la Cámara, a través de presupuesto y políticas públicas.

Del PAN, la diputada Diana María Teresa Lara Carreón dijo que se deben enfilear esfuerzos en la construcción de nuevas rutas de trabajo y apoyo, pero no solamente en palabras, sino con el cumplimiento a los acuerdos y compromisos de la COP27, cuya delegación estará integrada por 70 por ciento de mujeres.

Khaled Abdelrahman Abdellatif Shamaa, embajador extraordinario y plenipotenciario de la República Árabe de Egipto en México, resaltó la diversidad de participantes mexicanos en la COP 27, desde jóvenes estudiantes, sociedad civil, comunidad científica, instituciones académicas, el Legislativo y representantes de entidades.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

26/10/2022

LEGISLATIVO

Comentó que es un momento difícil de la historia humana, pero no es la primera ni la última vez, pero ello es lo que da más determinación para alcanzar resultados reales.

Camila Zepeda Lezama, directora general de Temas Globales de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), adelantó que una de las prioridades que van a plantear en la COP27 es reconocer la perspectiva de género en la acción climática porque las mujeres sufren los efectos de forma más vulnerable.

Andrés Ávila, director ejecutivo de POLEA, mencionó que la solicitud de la sociedad civil, tanto al gobierno como a las y los legisladores, es para que entre todos se pueda elevar el nivel de ambición en la reducción de emisiones. “Normalmente, las COP en países de desarrollo suelen ser más productivas, pero tenemos grandes pendientes para apoyar a países en desarrollo”.